

Fondateur des Chevaliers de Colomb.
Le bienheureux Michael McGivney,
apôtre des jeunes et protecteur
de la famille chrétienne,
intercède pour nous.



Bulletin

AVRIL –
JUIN
2025

NUMÉRO 2

Father Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Vice Postulator and Guild Director

Chers amis,

Le monde entier a été étonné, mais ravi d'apprendre qu'un cardinal né aux États-Unis était le premier Américain à être élu à la Chaire de saint Pierre, sous le nom de Léon XIV. Tout en soulignant le caractère historique de l'élection papale, le Chevalier Suprême Patrick Kelly a également déclaré : « Depuis notre fondation, en 1882, par le bienheureux Michael McGivney, la fidélité au Saint-Père a été une caractéristique fondamentale des Chevaliers de Colomb. Comme ce fut le cas pour ses prédecesseurs, les priorités pastorales du pape Léon XIV guideront et orienteront tout ce que nous faisons. »

Le choix de Léon XIV indique que les dirigeants de l'Église dans le monde entier reconnaissent la maturité spirituelle du



catholicisme américain. Les États-Unis, un pays relativement jeune, ont été considérés comme un territoire de mission jusqu'en 1908. Cette année-là, le Vatican a modifié le statut de l'Église américaine, les États-Unis passant ainsi d'une terre où les missionnaires se rendaient en mission à une terre depuis laquelle des missionnaires partaient pour se rendre en mission ailleurs dans le monde.

Cela peut sembler étrange, mais l'abbé McGivney est né en territoire de mission et y a passé toute sa vie sacerdotale. Cela ne veut pas dire que l'Église américaine n'avait pas son propre caractère, son énergie et sa volonté de croissance, traits que l'abbé McGivney a incarnés à bien des égards. Malgré qu'il fût le fils ainé d'immigrants irlandais, il connaissait bien les conditions uniques de l'Église en Amérique. En fondant les Chevaliers de Colomb, il a apporté une réponse décisive et avant-gardiste aux besoins pressants de son peuple et de son époque. Les premiers Chevaliers étaient les hommes « fonceurs » de New Haven. Des ouvriers, des professionnels, des juristes et des politiciens se sont rassemblés autour d'une mission d'unité et de charité avec l'intention d'avoir une incidence sur le monde en général. C'est

Voir **BUREAU DU DIRECTEUR** Page 4



Le 29 mars, le père Jeffrey Romans, aumônier d'État du Connecticut des Chevaliers de Colomb, a agi comme célébrant principal et homéliste à la messe du Jour du fondateur à l'église St. Mary's de New Haven. On le voit diriger les prières sur la tombe du bienheureux Michael McGivney aux côtés du père Ryan Lerner et des officiers du conseil d'État du Connecticut. (Photo: Jessica Hill)

RAPPORTS DE PRIÉRES EXAUCÉES

Sachant qu'un deuxième miracle est nécessaire pour que l'Abbé McGivney puisse devenir un saint, la Guilde des amis de l'Abbé McGivney continue de demander à tous ses membres de prier ce bienheureux serviteur de Dieu, de le faire connaître et de répandre la dévotion à son égard dans les paroisses et les conseils des Chevaliers de Colomb. Veuillez signaler toute faveur exaucée à la Guilde des Amis de l'Abbé McGivney (guild@kofc.org).

Traitements contre le cancer

Mon mari s'est rendu au Smilow Center de New Haven pour un examen de l'état de son cancer, et il n'a plus de cancer! Si la maladie de Parkinson pouvait s'améliorer, il serait en bon point. Je remercie infiniment la Guilde des amis de l'abbé McGivney de lui avoir fourni une relique de première classe comme objet de prière et de vénération. Cela nous touche beaucoup. Je vous souhaite une excellente journée!

Connecticut

Ma mère est atteinte d'un cancer de l'ovaire depuis 10 ans. Une autre tumeur s'est logée dans ses poumons. Après avoir demandé l'intercession du bienheureux Michael McGivney, ma mère a reçu de bonnes nouvelles. Son taux de cellules cancéreuses a chuté pour la première fois et sa tumeur a disparu. Le médecin ne le croyait pas. Il a demandé à ma mère si elle avait eu recours à des plantes médicinales. Le cas de ma mère continue de l'étonner jusqu'à ce jour.

Californie

J'ai prié l'abbé McGivney dès que j'ai appris que mon amie avait reçu un second diagnostic de cancer et j'ai continué à prier pendant toute la durée de sa grave maladie. Elle m'a annoncé que le cancer avait disparu. Amen! Merci, abbé McGivney.

Missouri

J'ai passé une IRM pour une hypertrophie de la prostate. Ils ont trouvé deux tumeurs possibles. J'ai commencé à réciter une neuvaine au bienheureux Michael McGivney. J'ai subi une biopsie et aucun cancer n'a été détecté dans ma prostate. Merci pour cette réponse à mes prières.

Californie

Fonction rénale

Une amie de notre groupe de prière nous a dit que son frère avait de graves problèmes rénaux, et je lui ai remis une carte de prière de l'abbé McGivney. Nous avons convenu de prier chaque jour pour son rétablissement. Nous l'avons fait pendant plusieurs mois et elle nous a dit que les reins de son frère fonctionnaient maintenant à 100 %. Ses médecins lui avaient dit qu'il n'y avait que 3 % de chance que ses reins se remettent à fonctionner. Nous pensons que l'abbé McGivney a intercéder en sa faveur.

Floride

Guérison du cerveau

Notre fille a eu une infection cérébrale et deux accidents vasculaires cérébraux. Elle a survécu à une chirurgie du cerveau et à de multiples infections. Une femme, que mon épouse a croisée, nous a parlé de l'abbé McGivney. Elle a même apporté une relique pour que le prêtre de l'hôpital Johns-Hopkins puisse prier pour elle. Nous avons utilisé la carte de prière pour prier chaque jour. La chance ne jouait pas en sa faveur et nous nous préparions au pire. Nos prières ont été exaucées. Notre fille est à la maison et plutôt en bonne santé. Merci à Dieu et à l'abbé McGivney. Je lui ai lu la carte de prière chaque soir au coucher. Gloire au Seigneur!

Maryland

Un chez-soi

Ma femme et moi devions trouver une nouvelle maison, car celle que nous louions était en vente. Alors que nous faisions des demandes dans notre région et au-delà, il était clair que nous ne trouverions pas d'endroit pour loger notre famille. En tant que Chevalier de Colomb, j'ai demandé au bienheureux Michael McGivney d'intercéder pour nous. J'ai serré mon chapelet béni et j'ai prié. Le lendemain, le propriétaire d'une maison récemment rénovée a accepté notre demande. Il savait que nous ne serions pas approuvés par le processus de demande habituel. Nous avons donc rencontré les propriétaires, et ils ont dit que nous leur avions fait bonne impression. Faveur obtenue! Grâce à un petit prêt de la famille, autre bénédiction, nous pourrons déménager dans quelques semaines et jouir d'un logement stable pour nous et notre famille élargie. Vivat Jesus!

Tennessee

Méningite

Mon fils de cinq ans a reçu un diagnostic de méningite aseptique. Il a commencé par avoir des maux de tête, une sensibilité à la lumière et des vomissements. Nous l'avons emmené à l'hôpital et on lui a fait plusieurs ponctions lombaires parce que le liquide céphalorachidien s'accumulait dans sa tête et sa colonne vertébrale. Il ne voyait presque plus et a fini par ne plus pouvoir marcher normalement. Nous avons fait des allers-retours à l'hôpital pendant trois mois, parce qu'il avait développé une maladie associée aux anticorps (MOGAD), une maladie auto-immune extrêmement rare dont il souffrira toute sa vie. Nous avons adressé une neuvaine à l'abbé McGivney et le dernier jour, le 19 mars (fête de Saint Joseph), il est finalement sorti de l'hôpital, il marchait normalement et sa vision s'était améliorée. Nous devons le soumettre à des perfusions mensuelles jusqu'à nouvel ordre, afin de repousser la MOGAD. Cette maladie est si récente que très peu de recherches existent à ce sujet. Les choses ne se présentaient pas bien et la suite est incertaine. Nous étions perdus et apeurés, et pensons que le bienheureux Michael McGivney a intercéder en notre faveur parce que nous avons trouvé la force de continuer. Priez pour nous.

Ohio

Chirurgie spinale

J'ai perdu connaissance et la chute a causé une fracture de la vertèbre C5, ce qui a entraîné l'enfoncement de la vertèbre C4 dans la vertèbre C5. Le père Mariano m'a donné l'onction à la salle d'urgence de St. Mary's et m'a remis une relique du bienheureux Michael McGivney que j'ai placée sur ma poitrine pendant les six jours que j'ai passés aux soins intensifs. J'ai prié le bienheureux McGivney et j'ai subi une intervention chirurgicale au cou. On m'a posé quatre broches, une plaque en titane et un treillis métallique. Le corps médical était étonné de mon rétablissement. Ils examinent mon cœur et mon cerveau pour déterminer ce qui s'est passé.

Connecticut

Grâce et paix

Le Seigneur a voulu que le bienheureux Michael McGivney continue de veiller sur notre foyer et de nous accorder la paix. Que l'Église le canonise et le glorifie sur la terre comme au ciel. Amen!

Californie

ARTICLES DE L'ASSOCIATION DES AMIS DE L'ABBÉ McGIVNEY

S.V.P. envoyer les articles ci-dessous à:

Indiquez le nombre d'articles désirés dans l'espace prévu à cet effet. Tous les prix sont en dollars américains, et comprennent l'expédition et la manutention, sauf mention contraire. Veuillez prévoir trois semaines pour la livraison.

- Fiches de notes #A/#B (paquet de 6) - \$5
- Fiches de notes #A/#B (paquet de 12) - \$10
- Médaille de béatification du bienheureux Abbé McGivney - \$40
- Brochure de la messe de béatification - \$10 un exemplaire / \$6 chaque exemplaire supplémentaire
- Statue de 4 pieds (120 cm) - \$2 400 (plus expédition et manutention)
- Reliquaire (boîte avec relique de troisième classe) - don de \$20
- Plaque de l'abbé McGivney - \$190
- Figurine de 20 cm (fibre de verre) - \$50

Chapelet rouge (PG-614) - \$10

Chapelet blanc (PG-615) - \$10

Cuillère en étain - \$11

ARTICLES IMPRIMÉS - GRATUITS JUSQU'A 25 EXEMPLAIRES

Brochure *Un modèle pour notre époque*
(NOUVEAU ET MIS À JOUR !)

Prière pour la canonisation

Carte de prière pour la canonisation
(avec relique de troisième classe)

Veuillez remplir et renvoyer à l'adresse suivante : Father McGivney Guild, 1 Columbus Plaza, New Haven, CT 06510-3326, États-Unis. Libellez les chèques à l'ordre des : Amis de l'abbé McGivney. Les dons déductibles d'impôt peuvent également être envoyés à cette adresse.

De nombreux articles promotionnels et dévotionnels relatifs à l'abbé McGivney précédemment indiqués sur cette page peuvent désormais être achetés en ligne avec une carte de crédit ou un chèque sur le site internet KnightsGear (knightsgear.com).

(Écrivez vos intentions de prière dans l'espace ci-dessous et envoyez-les à l'adresse ci-dessus.)

X-----



Carte de prière pour la canonisation

Maintenant que l'abbé McGivney est « bienheureux », cette carte de prière pour sa canonisation est plus nécessaire que jamais. Commandez jusqu'à 25 cartes de prière.



Relique de troisième classe

Un petit morceau de tissu touché par la dépouille mortelle de l'abbé McGivney est renfermé dans un reliquaire orné et placé dans un boîtier en plastique dur. Utiliser pour la prière personnelle et la dévotion. **Don : \$20**



Statues de 20 cm

De fibre de verre finie dorure bronzée. Figurines de l'abbé McGivney tenant un volume avec en couverture l'emblème « KofC » en relief. **50\$**



Plaque de l'abbé McGivney

Cette plaque en bas-relief est idéale pour être suspendue dans un lieu de réunion du conseil. Massive tout en étant portable, elle mesure 30 cm de hauteur, 25 cm de largeur, 1,2 cm de profondeur et pèse 1,8 kg. Fabriquée en poudre de marbre comprimé et plaquée d'un composite de cuivre et de nickel, chaque pièce est conçue à la main par une maison d'art catholique américaine. **\$190**



Les Amis de l'Abbé McGivney

KNIGHTS OF COLUMBUS • 1 COLUMBUS PLAZA • NEW HAVEN, CT 06510-3326



Une statue du bienheureux Michael McGivney a été consacrée à l'église St. Mary's de Portland, au Connecticut, par l'évêque Richard Reidy de Norwich (avec la crosse) et l'archevêque Kevin Randall, nonce apostolique au Bangladesh, en visite dans son diocèse d'origine de Norwich. Également sur la photo, le prêtre de la paroisse, le père John Antonelle et les Chevaliers du Connecticut.
(Photo : Holly McCarthy)

DANS CE NUMÉRO —

Du directeur	1
Prières exaucées	2
Articles des Amis	3
Statue dans la vieille cathédrale	4

BUREAU DU DIRECTEUR, suite de la page 1

la mission que leur a confiée l'abbé McGivney, qui a formé ses Chevaliers pour influencer l'orientation de la société vers une plus grande justice et une plus grande clémence, en particulier pour les démunis, les pauvres et les victimes de violence.

La conviction de l'abbé McGivney qu'il avait reçu de Dieu la mission de façonnner l'esprit des hommes de son temps se voyait dans sa détermination à apporter une aide spirituelle et matérielle au fondement d'une société à bénéfices fraternels. Les critiques, même celles de ses confrères clercs, et les revers ne l'ont pas découragé et n'ont pas empêché la mission de croître. Il a persévééré. Ses vertus de foi, d'espérance et de charité, fondées sur la confiance en la sagesse et la force de Dieu, distinguent le fondateur et apportent une réponse à la question : « Pourquoi, parmi tous les prêtres américains de l'époque, l'abbé McGivney a-t-il été le seul à fonder une société qui est devenue la plus grande organisation fraternelle catholique du monde? »

Unis en tant que membres de la Guilde, et par l'intercession du bienheureux Michael McGivney, nous prions pour le ministère du pape Léon XIV et sommes solidaires envers celui qui doit guider l'Église dans cette partie de son histoire sur terre.

Vivat Jesus!

Sincèrement vôtre dans le Christ,

Father Gabriel B.O'Donnell, O.P.
Abbé Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Directeur de la Guilde
Vice-postulateur



Western Relic Tour

Ci-dessus, avec une relique de première classe, des nouveaux membres des Chevaliers et des dirigeants des CdeC de la Californie à l'église St. Kilian de Mission Viejo, à la suite d'une cérémonie d'exemplification regroupant charité, unité et fraternité. (Photo: Robert Kish)